

Die Erstsemestrigen-Olympiade



Wie jedes Jahr wurden auch heuer wieder viele Erstsemestrige der Studienrichtungen Elektrotechnik und Biomedical Engineering an der TU Graz begrüßt. Um ihnen den Einstieg zu erleichtern, haben sich auch heuer wieder einige erfahrene Studenten bereiterklärt, ihnen im Zuge des Erstsemestrigentutoriums die TU, den Studienalltag, sowie Graz und dessen Nachtleben näherzubringen.

Dieses Jahr gab es jedoch als Abschluss des Tutoriums, neben der Buschenschankfahrt, noch ein weiteres Highlight. Die Tutoren hatten sich für dieses Jahr ein noch nie dagewesenes Event überlegt: Die Erstsemestrigen-Olympiade.

Nachdem die Erstis sich in den einzelnen Tutoriumsgruppen besser kennenlernen durften, konnten sie ihre eigenen Fähigkeiten in verschiedenen Wettbewerben messen. Die einzelnen Spiele wurden von

den Tutoren betreut, welche die Wettbewerbe sorgfältig ausgewählt hatten. Um noch ein wenig mehr Abwechslung hinein zu bringen wurden die Erstis zufällig in gleich große Teams zusammengewürfelt.

Die Olympiade fand im und vor dem Gebäude in der Inffeldgasse 16b statt. 16 Gruppen zu je 6 Leuten traten in 8 Spielen gegeneinander an.



Die Teilnehmer stellten sich den folgenden Herausforderungen:

- Reise nach Jerusalem
- Beer-Pong
- Codenames (Gesellschaftsspiel)
- Rage in the Cage
- Staffellauf
- Flip-Cup
- Activity
- Flunkyball

Mit der Unterstützung der STV-Mitglieder wurden die Erstis stets gut gepflegt und betreut.

Die Siegpunkte waren hart umkämpft und nach 4 Stunden konnten die Sieger der Olympiade den Hauptpreis entgegennehmen.

Trotz der hohen Erwartungen an das Projekt wurden diese noch übertroffen. Die Stimmung war außergewöhnlich und es gab keine Probleme. Nach einer angemessenen Schlusszeremonie begann die Afterparty im Univiertel.

Stimmen zur Olympiade

Manuel Natali (Vorsitz und Tutor): „Besser hätt's ned laufen können, des schreit nach Wiederholung!“

Fabian Ceolotto (Tutor): „Eine einzigartige Stimmung am Inffeld Campus, wie ich's noch nie erlebt hab! Es war lustiger als ich's mir je vorstellen hab können!“

Michael Kolm (Ersti): „Ja is echt genial gewesen, wo is das zu bewerten?“

Bernhard Golser (Ersti): „War echt genial! Lustige Spiele, alles super organisiert - für die nächsten Erstis unbedingt wieder!“

Martin Ruf (Ersti): „Großartig, nicht nur wegs die Leut“



Roland Mulczet